

*Le cœur d'une maman est un trésor
Que Dieu ne donne qu'une fois.*

Madame Madeleine NOTTER-PAHUD

a quitté l'Oasis de Moudon pour rejoindre la maison du Père dans la nuit du 1er décembre 2012, dans sa 94 année.

Née à Correvon le 28 janvier 1919, elle a épousé Joseph Notter le 31 mai 1945. Deux enfants sont nés, ont grandi, se sont mariés, ont pris leur envol...

Le 30 octobre 2003 maman a eu le grand malheur de perdre son cher mari. Elle a pu rester seule dans sa maison grâce à la solidarité et à l'esprit d'entraide villageois, au Dr Chardonnens, au CMS, au service de repas à domicile, au Sécutel.

Nous remercions toutes les personnes mentionnées ci-dessus qui l'ont entourée, surtout Madame Nicole Gijbers de St-Cierges.

Le 5 août 2008, elle a quitté son cher village et a été accueillie à l'Oasis de Moudon. MERCI à Madame la Directrice, à l'équipe des soins et d'animation pour leur accueil chaleureux, leur compréhension, leurs compétences et leur dévouement.

Sont dans la peine et la reconnaissance :

Daniel Notter à Cheseaux-Noréaz
Julien à Lausanne
Line-Marie à Genève
et leur maman Annette Notter-Rumpf à Yverdon

Catherine et Jean-Bernard Derron-Notter à Nant
Sarah-Magali et Mijail à Berne

Un recueillement et l'incinération ont eu lieu mardi 4 décembre 2012

Domicile de la famille : Rte des Baumes 2, Nant 1786 Sugiez

Que l'espérance, la lumière, la joie et la paix de Noël
Soient et restent avec vous tous les jours et à jamais